

La oposición política en la Ciudad expresó hoy sus críticas contra el gobierno porteño y contra su titular Mauricio Macri. Es por el derrumbe del barrio de Palermo, donde murieron dos jóvenes y otros 25 terminaron con heridas de diversa consideración. Uno de los más duros fue el ex integrante del PRO y actual referente de Francisco De Narváez en la Ciudad, el diputado porteño Daniel Amoroso, quien reclamó que la administración de Macri "se haga cargo de las cosas que pasan en la Ciudad".

"No es casual que en sólo un mes se hayan producido dos derrumbes trágicos, que le costaron la vida al menos a seis personas, con más de 30 heridos", dijo Amoroso.

"Los funcionarios reclaman que no se haga política con los accidentes, pero son los primeros en mandar para las cámaras de televisión a 5 ó 6 patrulleros de la Metropolitana a las puertas del boliche, fuera de su jurisdicción, cuando a sólo dos cuadras hay una comisaría de la Policía Federal", afirmó.

La manifestación del diputado de Unión Federal generó el rechazo de su ex colega de bancada, Enzo Pagani (PRO), quien salió a criticarlo y a calificar de "ofensivas las palabras" de Amoroso.

Según Pagani, "pareciera que todo los errores de la gestión de Mauricio Macri empezaron cuando Daniel Amoroso se fue" del espacio macrista.

Por su parte, los diputados porteños del bloque UCR, Claudio Presman y Rubén Campos, advirtieron que "es notable la falta de información de los máximos responsables del gobierno porteño. No deberían suceder más estas tragedias".

"El haber sido un jueves evitó que la tragedia tuviera otras dimensiones. ¿Si es cierto que este año el local Beara tuvo nueve inspecciones, cómo pudo haber sucedido esto?", sostuvieron.

La presidenta de la comisión de Planeamiento Urbano de la Legislatura porteña, Silvina Pedreira (bloque Peronista), presentó un pedido de informes para que el poder Ejecutivo de la ciudad responda por el derrumbe del boliche de Palermo.

Pedreira advirtió que en la Ciudad "nos acostumbramos a que Macri no esté en Buenos Aires y evada los problemas de los porteños. Como no hay vicejefe de gobierno, es el jefe de Gabinete quien tiene que salir a dar explicaciones. Esa es la forma de construir política que tiene el macrismo".

Finalmente, el presidente del bloque Diálogo por Buenos Aires, Eduardo Epszteyn, afirmó que el local siniestrado "no estaba habilitado para shows en vivo y se promocionaban desde el año pasado".

"Es una vergüenza la actitud adoptada por los funcionarios de la Ciudad. Si bien es cierto que el local se encontraba habilitado, no tenía permiso para realizar shows en vivo. No es lo mismo funcionar como bar y como sala de fiestas privadas, a realizar espectáculos musicales", concluyó el diputado que responde a Aníbal Ibarra, quien fue destituido por Cromañón.